

Se benefician más de 70 mil panameños con método cubano de alfabetización Yo, sí puedo



Panamá, 8 sep (RHC) Más de 70 mil personas han cambiado sus vidas a través de la educación, con la implementación del método cubano de alfabetización Yo sí puedo, desde hace diez años.

Actualmente los asesores cubanos y el equipo del Ministerio de Desarrollo Social con sus colaboradores, formadores y promotores, están presentes en todas las provincias y comarcas indígenas del país, pese a los problemas que implica llegar a las áreas de difícil acceso.

Clariza Marciaga, directora nacional del proyecto, explicó que a veces los promotores deben caminar con los televisores al hombro o ir a caballo por más de 14 horas, para llevar las video-clases y los materiales de estudio a las apartadas comunidades indígenas.

Añadió que la metodología de enseñanza llegó al país en 2007 durante el gobierno del ex presidente Martín Torrijos, como una propuesta a la población más vulnerable para darle una mejor calidad de vida, y que hasta la fecha ha sido un éxito.

Fuente: Web RRebelde.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/140883-se-benefician-mas-de-70-mil-panamenos-con-metodo-cubano-de-alfabetizacion-yo-si-puedo>



Radio Habana Cuba